

Gedanken zum Tag

11. September 2022

Lisa Scheffer

Der frühe Apfel

Die ersten Äpfel liegen im Garten unter meinem Apfelbaum. Leider viel zu früh, um sie zu essen.

Beim Aufschneiden des Apfels steche ich unweigerlich auf Kerne. Das Fruchtfleisch des Apfels umgibt und schützt die Kerne. Kerne, aus denen ein neuer Apfelbaum wachsen kann. Wenn der Apfel am Baum bliebe, gäbe es kein neues Leben.

Den Apfel kann ich aufessen. Es stört nicht, dass ich ihn esse, nur die Kerne sind entscheidend. Das Äußere des Apfels – Aussehen, Farbe, Geruch – lockt an, aber das kleinste und unscheinbarste, die Kerne, sind das Wesentliche.

Das ist wie beim Menschen, nicht das Äußere ist entscheidend, sondern das Innere, denn in jedem Menschen steckt ein Kern, der Lebendiges in sich birgt.

Für Jesus war genau das entscheidend. Ihn interessierte nicht das Äußere, sondern das Innere, der Kern eines Menschen.

Lisa Scheffer

Hl. Kreuz Dülmen